

# NGO

## Bhabinkamtibmas Sambangi Warga: Himbauan dan Pesan Kamtibmas sebagai Prioritas

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Mar 18, 2024 - 22:48



*Polres Cianjur Polda Jabar - Senin, 18 Maret 2024.* Kegiatan sambang ke warga dengan tujuan menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas kembali dilakukan oleh Personel Polsek Takokak, di bawah pengawasan Polres Cianjur. Kegiatan ini dipimpin oleh Kanit Bhabinkamtibmas dalam upaya meningkatkan kesadaran dan keamanan di lingkungan sekitar.

Kanit Bhabinkamtibmas menjadi ujung tombak dalam upaya memberikan pemahaman dan arahan terkait kamtibmas kepada warga masyarakat. Dalam kegiatan tersebut, mereka menyambangi rumah-rumah warga untuk memberikan informasi, memberikan himbauan, serta mengajak untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui pernyataan yang disampaikan oleh Kapolsek Takokak Acp Deden Dang Diki, menyoroti pentingnya kegiatan sambang warga yang dilakukan oleh Kanit Bhabinkamtibmas. "Kami memberikan apresiasi kepada Kanit Bhabinkamtibmas yang telah giat menyambangi warga untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Hal ini adalah bentuk dari komitmen kami untuk menjaga keamanan bersama dengan partisipasi aktif dari masyarakat," ungkap beliau.

Kegiatan ini menjadi wujud nyata dari upaya kepolisian dalam menciptakan hubungan yang erat dengan masyarakat. Melalui dialog dan interaksi langsung, diharapkan kesadaran masyarakat terhadap keamanan dan ketertiban bisa lebih meningkat.

Diharapkan, kegiatan sambang warga ini dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tentram bagi seluruh warga. Melalui sinergi yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan angka kriminalitas dapat ditekan dan keamanan wilayah semakin terjaga dengan baik.

Di akhir kegiatan, Kapolsek Takokak dan anggota kepolisian memberikan apresiasi kepada masyarakat yang telah mendukung upaya keamanan, serta menegaskan komitmen untuk terus mempererat hubungan dan menjaga keamanan bersama.